

Internationale Vorarlberger Landesmeisterschaften in Götzis 27./28.4.2024

10 Mädchen der TGUS haben sich auf den Weg nach Vorarlberg gemacht, um für die österr. Bundesmeisterschaften in der Rhythmischen Gymnastik weitere Wettkampferfahrung aufzubauen. Über 140 Mädchen aus der Schweiz, Tirol, Wr. Neustadt, Vorarlberg und natürlich aus Salzburg zeigten bei diesem Wettkampf sehr gute Leistungen.

Für die TGUS - Salzburg war Lara Mayrhofer (9 Jahre), bei ihren 1. Wettkampf auf der großen Bühne mit dem 7. Platz erfolgreich.

In der allgemeinen Jugendklasse 1 stand Julia Toifl am Stockerl und freute sich über den 3. Gesamtrang. Mara Glaser und Frieda Köllner platzierten sich auf den Rängen 5 und 6.

Tia Jaberova holte sich bei den Junioren die Silbermedaille und Lira Nazarkulova landet auf dem 4. Rang, trotz eines gebrochenen Fingers.

In der allgemeinen Klasse standen mit Yana Migsch auf 2. Rang und Paola Neumayr auf 3. Rang gleich 2 Mädchen der TGUS aus Salzburg am Siegespodest.

In den Nachwuchsklassen konnte unsere Yaroslava Marchuk Silber gewinnen, ihre Schwester Svitlana wurde mit Rang 5 belohnt.

Andrea Huber

TGUS Rhythmische Gymnastik



Julia Toifl



alles TGUS Mädchen